

Academia NOWÉ Idiomas

Método Gaspary, Otto, Sagers, por profesores extranjeros. Clases de 6 alumnos, 10 ptas. mes.—Randa Universidad, 17, pral., (casa Telégrafos).

The Berlitz School of Languages

Rambra Flores, 17 ♦ El 15 de Octubre se abrirán nuevos cursos de Inglés, Francés, Alemán, Italiano Ruso y Español

ACADEMIA — PRACTICA DE COMERCIO —

Esta Academia da una enseñanza de inmediatos resultados por métodos agradable y de fácil comprensión, de las asignaturas Ortografía, Reforma de letra, Cálculo mercantil, Correspondencia comercial, Práctica de escritorio, Teneduría de libros, francés, inglés y máquina escribir «Adler».

CLASES GENERALES 5 pesetas mensuales; ESPECIALES; 10 pesetas.— Pídase opúsculo en la portería

de paquetes postales se establezca dentro de la nación.—Presidente, Juan Cantarell.

—Al baile

Es ya un hecho el arreglo para dentro poco tiempo del 2.º baile de etiqueta, pero etiqueta verdad. Por este motivo, sin duda, ayer vimos los almacenes «Las Indias» de la calle de la Canuda repletos de señoras elegantes que acudieron a la casa del buen gusto (como la llaman sus clientes), con el fin de prepararse de bonitos vestidos, boas, confecciones y otros artículos que la señora necesita para presentarse en sociedad.

En «Las Indias» todo se encuentra barato y de última creación.

—Visita el espléndido Salón París, Peluquería, Rambla Cataluña, núm. 46.

En la Exposición de Arte antiguo ha quedado terminada por completo la instalación de las notables obras de arte de la colección del señor Cabot.

También han quedado colocadas la importante colección de abanicos de don Carlos Pirozzini y Martí, y varias joyas del señor marqués de Alfarrás y de la señora viuda de Gallart.

La Comisión municipal de Hacienda propuso ayer el estudio del dictamen formulado por la Comisión especial de Ensanche acerca del asunto del alumbrado público.

La Comisión acordó la municipalización de tal servicio y construir la fábrica ó fábricas necesarias para ello, dejando para una reunión, que tendrá efecto el miércoles próximo, con la Comisión de Ensanche lo relativo a la elección del fluido que se habrá de fabricar.

El comandante y oficiales del batallón de veteranos de la Libertad estuvieron ayer á ofrecerse al Ayuntamiento, del cual dependen ahora, en virtud de haber conseguido el alcalde del Capitán general, á la sazón de la huelga general, que no fuera desarmado.

Los Síndicos y representantes de la mayoría de los gremios afectos á consumos, han acordado visitar al alcalde para exponerle que los gremios de Barcelona, interpretando los deseos de los ciudadanos, han acordado pedir al Ayuntamiento la abolición de los consumos, y en caso contrario, pedir á este Ayuntamiento que, junto con los gremios y sociedades mercantiles, industriales y obreras, estudien una fórmula que sea beneficiosa para todas las clases sociales.

—Vinos marcos Clariana. Depósitos, Princesa 21 y Rbla. Cataluña 95. Teléf. 1097 y 3644.

El inspector de policía señor Quiza, siguiendo instrucciones del jefe del cuerpo, señor Tressols, practicó ayer, á última hora de la tarde, con los cabos Gáñez y Lorenzo y algunos agentes, un reconocimiento en el entresuelo de una casa de la calle de San Pablo y en un almacén de hierros y plomos de la Ronda de San Pablo, que dió por resultado el hallazgo de un crisol y varias placas de metal del tamaño y forma de un duro, plateadas.

Una de dichas placas estaba ya acuñada, siendo su anverso y reverso igual á las monedas francesas de cinco francos.

Encontróse también un billete de 100 pesetas falso, que el dueño del almacén se metió en la boca al ser registrado.

El dueño de dicho almacén y un hijo suyo fueron conducidos al Gobierno civil, desde donde pasaron al Juzgado.

El alcalde de Vilafranca del Panadés ha enviado al gobernador civil un recurso de alzada presentado por el médico director del hospital de aquella ciudad, contra el acuerdo del Ayuntamiento «admitiéndole» la renuncia del mencionado cargo, sin que el aludido médico la haya presentado.

—Después de comer debe beberse una copa del famoso Cognac Jiménez & Lamothe.

El próximo jueves la banda municipal marchará á Zaragoza para tomar parte en las fiestas del Pilar.

—Lépidas.—Véase el anuncio 8.ª página.

Han sido pedidos al alcalde, por el que lo es de Reus, los reglamentos de las exposiciones verificadas en Barcelona, con objeto de estudiarlos y tenerlos presentes para el que ha de formular aquel Ayuntamiento para la Exposición artística-industrial que trata de celebrar.

—Plano Ibach gran modelo, fabricación alemana superior, se liquida por 1.500 pesetas. Sindicato Musical Barcelonés Dotesio, 1 y 3 Puerta del Angel y 29 Rambla de San José.

El teniente de alcalde señor Nebot ha presentado al alcalde una instancia de varios vecinos de la calle Balsas de San Pedro, en la cual piden la construcción de pasos adoquinados en aquella calle.

—Pianos Steinway y Rónsich universalmente conocidos como los mejores del mundo, ninguno otro puede ni se atreve á competir con ellos. Unicos depositarios en Cataluña, Astort y Estragués, Paseo de Gracia, 88. Representante en España, M. Navas.

El alcalde y dos concejales de Granollers

visitaron ayer al gobernador civil, con quien conferenciaron sobre las quejas que tienen de la fábrica de gas de aquella población los consumidores de dicho fluido.

El alumbrado público ha sido restablecido en Granollers, sustituyendo el gas por el acetileno.

—Charmant, 4.º Vals-Boston, última creación del célebre Worsley. Astort y Estragués. Paseo de Gracia, 88.

Por orden del alcalde se girará una visita de inspección á un solar lindante con las calles de Rosellón, Balmes, Córcega y Universidad, donde existe un foco pestilente.

—Baños La Garriga, curan enfermedades piel.

La habilitación de maestros de San Felip de Llobregat paga los haberes del mes de septiembre en dicha villa, y hoy domingo, los pagará en Barcelona, en el punto y horas de costumbre.

A los que no puedan cobrar personalmente, se les encarece remitan los recibos justificantes, así como también que presenten las cuentas del material los que aun no las han presentado.

La Tesorería y Pagaduría de Hacienda ha hecho para mañana los siguientes señalamientos de pago:

A don Sebastián Simó, 20'54 pesetas; á don Rafael Luna, 3.084'48 al gobernador civil, 400, y á don Alberto Vendrell, 2.166'32.

El empresario del teatro Eldorado y distinguido autor cómico don Juan Molas y Casas, ha salido para Caldas de Malavella (Vichy Catalán).

El Instituto Médico-Farmacéutico celebrará sesión pública ordinaria mañana lunes, á las nueve y media de la noche.

El doctor Ribas y Ribas expondrá un caso clínico de «Sutura inmediata de la uretra por lesión traumática».

Luego continuará la discusión del tema pendiente, tomando parte en la misma los doctores Vilanova, Roqueta y Terrades, y rectificando el doctor Saborit.

—Música. Los alumnos del Conservatorio, Escuela Municipal, Academias, etc., encontrarán las obras de los actuales cursos en el Musical Emporium, Rambla Canaletas, 9.

Hoy, á las cuatro de la tarde, dará comienzo en el gran salón del Palacio de Bellas Artes el primero de los conciertos extraordinarios que la banda municipal, dirigida por el maestro Sadurní, ejecutará los jueves y domingos de cada semana mientras se halle abierta la Exposición de Arte Antiguo.

El centro del gran salón se hallará dispuesto, como en las Exposiciones anteriores, de manera que los concurrentes puedan reunirse en grupos y pequeñas tertulias, ejecutándose el concierto de hoy con sujeción al siguiente escogido programa:

Tannhauser, marcha, Wagner.
Sinfonía sobre aires populares catalanes, Ribera.
Rondalla de l'avia, canción de estilo popular, Sadurní.
Andante y Alegre de la sonata núm. 49, Weber.
Lohengrin, fantasía, Wagner.

Dentro de breves días publicará la empresa del Gran Teatro del Liceo las condiciones de abono para la próxima temporada, que constará de 50 funciones, estableciendo las siguientes formas: á diario por las 50 funciones, á turno par ó impar por 25 funciones ó á un día á la semana, incluso los domingos, por 10 funciones.

Además de estos abonos, la empresa, en vista del extraordinario éxito de las anteriores temporadas, continuará efectuando el abono económico especial para los sillones de patio desde la fila 15.ª

Tres óperas nuevas se pondrán en escena: «Cristóforo Colombo», del maestro Franchetti, con la cual se inaugurará la temporada; «Entrante», del maestro Weber, y «Giovanna di Napoli», del maestro Manet, formando parte del repertorio que dispone la empresa «Otello», «La Bohème», «Lohengrin», «L' Africana», «Carmen», «La Walkyria», «Metistófele», «Sansone e Dalila» y «Gli Ugonotti», que cantará la célebre artista Mms. Darcleé.

—RON BACARDÍ, el mejor del mundo.

Algunos vocales de la Junta local de reformas sociales han manifestado al señor gobernador civil que en algunas fábricas de esta capital trabajan varios niños menores de 14 años.

El señor Manzano pondrá la noticia en conocimiento de la Junta provincial y dispondrá que se haga cumplir la ley que determina la reglamentación del trabajo para las mujeres y los niños.

El señor gobernador civil tiene ya alquilada la casa que ha de servir para el asilo nocturno de niños abandonados.

En breve serán trasladadas á dicha casa las camas que tiene ya en su poder el señor Manzano, quien se propone que el número de asilados pueda llegar á 50.

El jefe del Cuerpo de las Escuadras de esta provincia, don Raimundo Tallaví, nos comunica, para evitar que sea sorprendida la buena fe de las personas, que recorre los pueblos

de esta provincia un timador cuyas señas son: alto, todo afeitado, con defecto en el ojo derecho y vestido con decencia, que dice está comisionado por este cuerpo para recaudar can-

tidades á favor del Montepío, lo que no es cierto, porque dicho fondo se nutre con las cuotas de los individuos y los donativos de la Diputación provincial.



YO QUIERO

que las damas que deseen mejorar y embellecer su complexión, que deseen tener el cutis tan suave como la felpa, las que quieran ostentar una cara hermosa y sin la menor imperfección, que usen mi Jabón del Avellano de la Bruja (Hamamelis de Virginia). Recomendado á las madres de familia que lo prueben en los niños y se convengan de la prontitud con que les alivia de los sufrimientos que producen las irritaciones cutáneas, la escaldadura, etcétera. Mi Jabón perfuma con un aroma tan grato como el de frescas rosas primaverales.—Munyon.

Precio: 2 pesetas.—En Barcelona: En las droguerías de Vicente Ferrer y compañía, Hijos de José Vidal y Ribas, Tomás Sanchis, en la Farmacia Homeopática del doctor don Amado Gort Civit, en las perfumerías de Lafont y Carlos Massip, y en todas las principales de Europa y España.

Si se desea tener un cutis lozano y fresco, procurese conservar la digestión en perfectas condiciones, mediante el uso (si no lo está) del remedio de Munyon para la dispepsia. Regulariza, reconstruye y rejuvenece los estómagos cansados. El Jabón del Avellano de la Bruja vivifica el cutis y lo conserva saludable. La medicina para la dispepsia cura los desarreglos internos, y el Jabón obra maravillosamente sobre el cutis. El remedio para la dispepsia pone en condiciones de tomar lo que gusta, todo lo que agrada y cuanto uno quiere. Corrige los vahidos, cura el insomnio, el estreñimiento, etc. Da sangre vigorosa, anima y hermosa el organismo entero. Si no se siente bien y desea curarse con medicinas eficaces, agradables y modernas, escribame usted para recetarle. No cobraré un solo céntimo.

DE MUNYON, Núm. 1.505, Arch St., Filadelfia, Estados Unidos de América.
(Fórmulas publicadas en Revistas profesionales y periódicos políticos de España.)

CAPAS Y GABANES PARA SEÑORAS

ha recibido los últimos modelos de Paris

TAPICERIAS ALFOMBRAS MOQUETA

con seda, ppra muebles y cortinajes á 50 por 100 menos de su valor real.

al precio de estera, á 3'30 ptas. colocada

Alfombras lana 1.ª	á 4.20 pesetas	Bruselas lana	á 6'25 pesetas
	Superior á 5'30	Terciopelo	á 7' etc.

Solo se encuentran en los almacenes de la asa PAU-OIX, calle de Bilbao, número 197.

Salón de Modas

ENSEÑANZA DE CORTE

UNICO EN SU CLASE

DIRIGIDO POR

Doña Eulalia Cortés de Campañá

CALL, núm. 17, pral.

El salón de modas es Centro dedicado á la enseñanza teórica y práctica de señoritas, en el cual se confeccionan toda clase de prendas de vestir, para señoras y niños.—La directora de este establecimiento elabora y enseña por el sistema métrico decimal, por ser ésta la única base en donde ha de fundarse la buena modista para adoptar con perfección la vestidura á las diferentes medidas del cuerpo humano. Secciones montadas para la enseñanza y confección de corsés y sombreros y toda clase de adornos para vestidos y demás.—Constantemente se reciben los más modernos figurines de París á fin de poder satisfacer y confeccionar los vestidos, etc., sugetos al gusto más exigente.—No dejar de visitar este SALON en la seguridad de que quedarán complacidos.

CALL, 17, pral.—On parle français

POLICLÍNICA

Especiales tratamientos

Dr. Ballester Marin

Aparatos y procedimientos fisio-terápicos, de notable éxito curativo, preconizado en los últimos Congresos médicos de Londres y Paris, contra las

ENFERMEDADES CRÓNICAS Y REBELDES

Masaje eléctrico—Inhalaciones Wademburg.—Electroterapia.—Sueroterapia.—Bacterioterapia.—Opoterapia, etc., etc.

11 á 1 mañana, 4 á 7 tarde y 9 á 11 noche; días festivos, 9 á 11 mañana

18, CONDE DEL ASALTO, 18

Gluten Alimenticio Jensen

Alimento de primer orden; se digiere fácilmente sin fatigar el estómago. Superior á las pastas para sopa. Propio para la nutrición de la infancia y convalecientes, enfermos del estómago y diabéticos.—De venta en las principales Droguerías, Colmados, Farmacias y Tiendas de Comestibles.—Exijase la marca de Fábrica: Den Norske Fabrik.—C. B. Jensen.—Barcelona.

ORODETA

Si queréis tener hijos con seguridad seguid el tratamiento Orodeta, pues el único y sin rival tratamiento verdad para la orodeta. Su aplicación es puramente extensa y de positivos resultados.

— Unico depósito: Jaime I, número 16, principal. — De 9 á 1 y de 3 á 7. —